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На протяжении двух д н ей  в наш ем университете проходила диалоговая площ адка 
* Университетское образование: феномен лидера в различных сферах жизнедеятельности общества». 

Участниками мероприятия стали преподаватели, студенты, представители Школы лидеров  «Машеровцы»,
а также сотрудники наш ей альма-матер.
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Во время общения со студентами гос
ти рассказали, каким, по их мнению, 
должен быть настоящий лидер и какие 
качества должен развивать у себя каж
дый студент, который хочет чего-либо 
достичь. Для этого нужно много читать, 
интересоваться жизнью своей страны, а

6 стар. 28 мая 2021

также делать свою работу качественно и 
честно. Эксперты поделились своим 
жизненным опытом.

К примеру, Виктор Лискович отметил, 
что очень важно общаться с молодежью: 
находить общие темы, помогать в реше
нии волнующих их вопросов.

-  Самое главное для наших молодых 
людей -  не обращать внимание на труд
ности. Нужно идти вперед, трудиться и 
делать жизнь в Беларуси лучше, -  отме
тил Виктор Андреевич.

О РАЗВИТИИ ВЫСШЕГО 
ОБРАЗОВАНИЯ

Экспертами диалоговой площадки во 
второй день стали министр образования 
Игорь Карпенко, председатель Белорус
ского профессионального союза работ
ников образования и науки Татьяна Яку
бович, генеральный директор Нацио
нального художественного музея Рес
публики Беларусь, Почетный профессор 
ВГУ Владимир Прокопцов.

Поприветствовали участников диало
говой площадки ректор нашего универ
ситета Валентина Богатырёва и первый 
проректор Дмитрий Антонович.

-Я  считаю, что тема, которую мы се
годня обсуждаем на диалоговой пло
щадке, актуальна в наше время. Ведь 
лидер -  это черта характера.

В нашей любимой Беларуси есть мно
го ярких примеров. Один из них -  это 
глава государства. Или, к примеру, Пётр 
Машеров, который руководил нашим 
тогда институтом в непростые послево
енные годы. Пётр Миронович дал старт, 
заложил фундамент для дальнейшего 
развития нашей альма-матер, -  отметил 
Дмитрий Анатольевич.

Участники диалоговой площадки об
судили вопросы, связанные с развитием

и совершенствованием высшего обра
зования, подготовкой специалистов, а 
также поговорили о перспективах раз
вития белорусского языка.

Игорь Карпенко отметил, что в уни
верситете происходит профессиональ
ное и личностное общение:

-  Название нашей диалоговой пло
щадки «Университетское образование: 
феномен лидера в различных сферах 
жизнедеятельности общества» говорит 
о многом. Трудно представить выпуск
ника университета, который бы не раз
вивал в себе профессиональные и лич
ностные качества. Помните, лидерс
кие, коммуникативные, организаторские 
способности не приобретаются. Для это
го нужно принимать активное участие в 
студенческой жизни и деятельности об
щественных объединений. А когда вы 
станете руководителями, то вам обяза
тельно пригодятся навыки, которые вы 
получите во время обучения в универси
тете.

Также на мероприятии с докладом о 
деятельности Школы лидеров «Маше
ровцы» выступила Мария Новик, пред
седатель студенческого совета нашего 
университета. Кроме этого, вниманию 
присутствующих был представлен про
мо-ролик, в котором преподаватели, со
трудники и студенты рассказали о тем, 
кто же такие «Машеровцы».

Алеся МЯДИЛЬ.
Фото Натальи ТАРАРЫШКИНОЙ.
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